

MERCOSUR/PARLAMENTO DEL MERCOSUR

DISPOSICIÓN N° /2014

VISTO

Que algunos brasileños vienen sufriendo una serie de problemas, como varios tipos de humillaciones, agresiones y extorsiones en Venezuela. Incluso los turistas brasileños son tratados con truculencia, sufriendo inconvenientes durante sus visitas a Venezuela, donde pasan por todo tipo de apuros. Existe un clamor de la población del Norte de Brasil, sobre todo de Roraima y de Amazonas, por que se solucione este grave problema, que demanda una pronta respuesta de esta institución parlamentaria.

EL PARLAMENTO DEL MERCOSUR

DISPONE:

Se conformará una misión del Parlamento del Mercosur, la cual viajará a Venezuela para tratar la difícil situación de los brasileños residentes en dicho país.

Montevideo, 7 de abril de 2014.

Parlamentario MOZARILDO CAVALCANTI